

Soleil, sable et sports de plage : une inauguration estivale

Le 13 juin, la ville inaugurait son nouvel équipement sportif et ludique : le Beach park du Stade Christian Léon. Beach volley, mais aussi beach tennis ou beach soccer (football), tous les adeptes des sports les pieds dans le sable fin pourront se dépenser sur ces trois terrains.

Durant son discours, le maire, Jean-Michel Levesque, a réaffirmé sa volonté de promouvoir l'activité physique pour tous les publics. Il était accompagné des partenaires qui ont soutenu ce projet : le Département du Val d'Oise représenté par la vice-présidente, Virginie Tinland, et le conseiller départemental, Mickaël Declerck, ainsi que la préfecture du Val d'Oise représentée par la secrétaire générale, Hélène Girardot. Des démonstrations par L'AVOP, le principal utilisateur du nouvel équipement, ont complété cette belle inauguration. L'événement fut marqué par un geste inaugural original : un service de volley effectué par les partenaires de l'opération.

Accès par la rue de Chars Le Beach park est ouvert le samedi de 16h à 19h et tous les jours de vacances sauf les week-ends (de juillet et août) de 13h à 16h.
Exceptionnellement, pas d'accès libre du 7 au 11 juillet.

Contact presse

Cécile Dyskiewicz : 06 46 23 22 61 - c.dyskiewicz@ville-osny.fr

Frédérique Behr : 01 34 25 42 77- 06 73 64 92 60 - f.behr@ville-osny.fr

